
 

 

第 1654回（10月 21日）例会報告 

＊点    鐘       田邉 弘司会長 
＊国歌  
＊ロータリーソング     奉仕の理想 
＊４つのテスト 
＊来賓紹介   
   国際ロータリー第 2570地区ガバナー 
       真下  和男様（東松山 RC） 
   国際ロータリー第 2570地区 
        第５グループガバナー補佐  
       吉野  光治様（熊谷籠原 RC） 
＊会長報告         田邉 弘司会長 
＊幹事報告         高根沢 宏一幹事 
＊出席状況報告       鈴木 敬一郎会員 
＊委員会報告 
   米山記念奨学会より  温 海 英さん 
   世界遺産登録推進特別委員会 

  矢澤 大和委員長 
   社会奉仕委員会    田中 利幸委員長 
＊ 本日の講話 
   国際ロータリー第 2570地区ガバナー 
       真下  和男様（東松山 RC） 
＊にこにこ報告       堀 彰宏会員 
＊点   鐘        田邉 弘司会長 
 
 
 
 
 

 

  

 
   

 



会 長 報 告 
 

             
            会長   田邉 弘司 
 
              本日は、真下和男ガバ

ナー、吉野光治ガバナー

補佐をお迎えしました。 
             ガバナー月信 10月号の 
             ガバナーメッセージに、 

職業奉仕についての考え 
方がめいかくに示されております。 
強い感動を覚えるとともに、現在の自身の職業に対す

る努力不足を反省いたしました。 
 

幹 事 報 告 
 
  
           幹事 高根沢 宏一 
                                    

本日は、真下ガバナー

を、お迎えしての公式訪

問例会です。 
又、後程ガバナーから講

話を戴く予定です。よろ

しくお願い致します。 
今月の予定ですが、来週の 10月 28日(火)企業訪問
見学例会です。 
訪問先 (株)アドバン≪妻沼≫ 

    集合  クラブハウス 11時 30分集合  
12時 20分出発です。 

沢山の会員の参加をお願い致します。 
 
報告事項 

10月 25日(土) 奥の山古墳発掘調査現地説明会
に会員の皆様の出席よろしくお願い致します。 

 
出 席 報 告 

鈴木 敬一郎会員 
会員数 出席対象者 出席 メーキャップ 出席率 

41名 39名 29名   1名 75.00% 

 

ニコニコ報告 
 
田邉会長 

真下ガバナー、吉野ガバナー補佐、本日はご指導

よろしくお願い致します。 
高根沢幹事 

真下ガバナー、吉野ガバナー補佐のご来訪ありが

とうございました。 
清水会員 

本日は、真下ガバナー、吉野ガバナー補佐、おふ

た方のご来訪を歓迎いたします。 
「ガバナーの公式訪問紅葉月」 

松岡会員 
本日はガバナー公式訪問にあたりガバナー、ガバ

ナー補佐に御世話になります。ご指導の程よろし

くお願い致します。  「秋深し公式訪問歓迎す」 
島崎会員 

10月 19日長男の誕生日に、ＬＯＲＥＮＡお姉さ
んからＢｉｒｔｈｄａｙｍａｉｌが届きました。 

次は私の番ですが覚えているかどうか、とても不

安です。 
真下ガバナー、吉野ガバナー補佐、本日はよろし

くお願いします。温さんようこそ。不思議なこと

に私の携帯には温さんのメールアドが入力されて

います。なぜだかはよくわかりません。 
田中会員 

クリスマスディナーショー後援ありがとうござい

ます。頑張ります。真下ガバナーご来訪ありがと

うございます。 
斉藤会員 

真下ガバナー、吉野ガバナー補佐、本日はよろし

くお願い致します。 
同文 
小沢誠邦会員 古田会員 戸ケ崎会員 細井会員 

横川会員 松本健一会員 井上会員 田中清自会員 

小沢健一会員 矢澤会員 新井会員 渡辺会員  

前澤会員 倉持会員 田島会員 阿部会員 鈴木会

員 春日会員 上原会員 堀会員 飯島会員  
 
 
 
 



委 員 会 報 告 
 
                              
            世界遺産登録推進 
              特別委員会 
              矢澤 大和委員長 
 
             先日の理事会にて承認さ

れました奥の山古墳発掘調

査現地説明会のパンフレッ

トが出来上がりました。 
10月 25日（土）は、発掘調査現地説明会が開催され 
ます。多数の方のご参加お願いします。 
 
                   
             社会奉仕委員会 
               田中利幸委員長 
 
              去る 10月 4日（土）、 
             県立北浦和公園特設会場 
             において財団法人埼玉県 
             腎・アイバンク協会の主 
             催で、社会奉仕委員会委

員長あてに招待状が届き、行田さくら RCの代表とし
て出席いたしました。埼玉県腎・アイバンク協会の設

立には、ライオンズクラブが深く関与しており、人道

上の観点からロータリークラブとライオンズクラブの

両クラブの数少ない共同プロジェクトとして啓蒙推進、

協力後援を行っております。 
この日は、設立 20周年を記念してこれまで埼玉県腎・
アイバンク協会に献眼された 300名余名、献腎された
9 名の方々のご芳名録を収納する芳名庫除幕式も多く
の献呈者のご遺族立会のもとに、淡々としかし深い感

動と感謝のたたずまいをもって挙行されました。 
 
 
 
 
 
 
 
 

本 日 の 講 話 
 

国際ロータリー第２５７０地区ガバナー 
            真下  和男 様 

 
 
年度計画書など書類を拝見するに、行田さくらロータ

リークラブは充実したクラブだと思います。 
 矢澤青少年交換委員には積極的に参加いただいてい

ます。青少年交換事業で生徒の応募が一校に集中する

ことなどありますが、様々な高校から交換学生が出る

ようにすることなど青少年交換事業のあり方を成文化

しているところです。 
各クラブの実情に合わせて地区の活動のあり方も展

開したい。その為に地区としての会計指針をはっきり

させたいと思います。小さなクラブでも地区活動が出

来るようにしたいのです。地区会計は出来るだけ総額

主義で行い、各セミナー、ライラなど、登録料は出来

るだけ貰わない方向でやりたい。 
ロータリー財団補助金には 50%ルールがあり、使わ
ないと無くなってしまいます。細井委員長にはご苦労

いただいております。ガバナー補佐の役割は、クラブ

を観察し、地区へ人材を出していただく事だと思って

おります。 
米山奨学生の枠が 21名から 24名になりました。中
国、韓国からの人が多い、国が豊かになったのだから

もっと減らしてもよいという意見がありますが、国の

力と個人の力は別だと考えます。ＣＬＰについては導

入し、２年たったら見直し、１０年後には全面的な見

直し再構築をすればよいと思います。良き慣習は大切

に、悪き慣習は勇気を持って全面的に見直そう。 
 
 



 
米山奨学生 温海英さんに真下ガバナーより、米山

奨学金が渡されました。 

 
 

新入会員(3年未満)との懇談 
 

 
  
 

 
 
 
 

 

 
ク ラ ブ 協 議 会 

 

 
 
 
 

 
 
 

 
 
 


